

空き巣等の侵入窃盗に注意！

武藏台地内及び横手一丁目・二丁目地内において、空き巣等の侵入窃盗被害が発生しています。

空き家が狙われる被害もありますが、過去には寝ている間に侵入される忍び込み被害も発生しています。

年末年始で長期不在になることもあると思いますが

- 玄関・窓・雨戸の戸締りを確実に行う
- 窓に補助鍵を設置する
- 窓ガラスに防犯フィルムを貼る
- 防犯カメラ及びセンサーライトを設置する

等の対策を行い、防犯に努めましょう。

また、付近で不審者及び不審車両を目撃した際には

- 110番通報をする
- 近隣同士での情報共有をする

ことについて、よろしくお願ひします。

良い新年を迎えるように、飯能警察署及び高麗駐在所もパトロールを実施します。

来年も宜しくお願ひします。

高
麗
駐
在
所
だ
よ
り

12月号

飯能署 042-972-0110

高麗駐在所

042-982-2204

侵入窃盗被害が増加中！

現在、飯能警察署管内において空き巣等の侵入窃盗被害が増加しています。

特に、年末は空き巣の被害が増加しますので、泥棒に入られない対策を取りましょう。



熊の目撃情報が急増中！

熊と遭遇したら背中を見せず、落ち着いてゆっくり後ずさりで立ち去りましょう。

まずは身の安全を最優先にして安全な場所に避難して下さい。詳しくは、下記の二次元コードから確認をお願いします。

タイヤの窃盗被害が増加中！

飯能警察署管内において、ホイール付のタイヤが盗まれる被害が増加しています。

盗まれないように倉庫に保管するなど、人目に付かない場所に保管しましょう。



冬の交通事故防止運動

運動期間 令和7年12月1日(月)から
令和7年12月14日(日)まで

運動重点

- 1 自転車の交通ルールの遵守
- 2 自転車乗車時のヘルメット着用促進
- 3 高齢者の交通事故防止
- 4 飲酒運転の根絶



人も車も自転車も 安全・安心 埼玉県

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題について関心と認識を深めていくことが大切です。

警察では、拉致容疑事案及び北朝鮮による拉致の可能性を排除できない事案について、広く情報を求めています。

情報提供先 県警察本部外事課

情報提供専用ダイヤル 048-838-3759

熊出現マップの
二次元コード



チラシ（県みどり自然課発行）
の二次元コード

